

Amnesty Stories

Aux frontières de l'Union Européenne, si loin des droits humains

Les frontières semblent être des lieux lointains pour celles et ceux qui vivent à l'intérieur de l'Union européenne (UE). Ce qui se passe là-bas n'est pas véritablement connu et reste le plus souvent dans l'ombre. Parfois, à l'occasion de naufrages dramatiques et effrayants, nous entrevoyons une réalité : des étrangers tentent de rejoindre l'Union européenne par la mer, à bords d'embarcations aussi frêles que leurs vies au milieu de la Méditerranée ; ils sont nombreux et viennent de pays lointains, parfois oubliés.

Amnesty Stories

An den Grenzen der EU sind die Menschenrechte so weit entfernt

Für diejenigen die in einem EU Mitgliedsstaat leben, scheinen die Außengrenzen der EU weit entfernt zu sein. Was dort passiert ist nicht wirklich bekannt, und bleibt oft genug im Dunkeln. Ab und zu, wenn bei dramatischen Schiffsunglücken Menschen sterben, schauen wir der Realität ins Auge: Fremde versuchen, die EU über das Meer zu erreichen, auf Booten die so gebrechlich sind wie ihr Leben, das sie auf dem Mittelmeer riskieren: Sie sind Viele, und kommen von weit entfernten Ländern, die leicht ins Vergessen geraten.

Quelle: Amnesty International, <http://stories.amnesty.fr/>